

Sitzung	Technischer Ausschuss - öffentlich - 19.09.2017		
Beratungspunkt	Zweckverband Breitbandversorgung Schwarzwald-Baar / Sachstandsbericht durch Geschäftsführer Jochen Cabanis		
Anlagen	-		
Kontierung			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum
	4-074/15	TA-Ö	14.07.2015
	4-001/16	GR-Ö	26.01.2016
	4-089/16	TA-Ö	27.09.2016
	1-026/17	GR-Ö	28.03.2017
	1-058/17	GR-Ö	30.05.2017
	1-082/17	TA-Ö	27.06.2017
	1-080/17	GR-Ö	27.06.2017

Erläuterungen:

Der Zweckverband Breitbandversorgung Schwarzwald-Baar wurde am 29.03.2014 mit dem Ziel gegründet, den Schwarzwald-Baar-Kreis flächendeckend mit einem Glasfasernetz auszustatten. Ziel des Zweckverbandes ist es, im Lauf der nächsten Jahre im Landkreis in kommunaler Regie ein marktneutrales Glasfaserhöchstgeschwindigkeitsnetz bis zum Endkunden aufzubauen. Mitglied im Zweckverband sind alle 20 Kommunen des Schwarzwald-Baar-Kreises sowie der Schwarzwald-Baar-Kreis selbst.

Geschäftsführer Jochen Cabanis hat am 14.07.2015 erstmals über seine Arbeit und seine Planungen im Technischen Ausschuss berichtet.

Am 26.01.2016 wurde der Gemeinderat in öffentlicher Sitzung darüber informiert, dass der Zweckverband die Firma Stiegeler Internet Service GmbH & Co KG mit Sitz in Schönau mit dem zukünftigen Betrieb aller Breitbandnetze des Zweckverbandes beauftragt hat.

In der Gemeinderatssitzung am 28.03.2017 hat der Gemeinderat einstimmig den Grundsatzbeschluss zur Gründung des Eigenbetriebs Breitbandversorgung der Stadt Donaueschingen gefasst. Am 30.05.2017 wurde die Betriebsatzung des Eigenbetriebs beschlossen und die Betriebsleitung bestellt. In der Sitzung des Gemeinderats am 27.06.2017 wurde der Wirtschaftsplan des neuen Eigenbetriebs Breitbandversorgung verabschiedet.

In der heutigen Sitzung wird Geschäftsführer Jochen Cabanis berichten, welche Maßnahmen seit dem letzten Bericht im September 2016 realisiert wurden und welche weiteren Maßnahmen von Seiten des Zweckverbandes für das Jahr 2018 vorgesehen werden könnten.

In wie weit der Eigenbetrieb eine entsprechende Finanzierung in 2018 bewerkstelligen kann, wird ein Wirtschaftsplanentwurf im Herbst 2017 zeigen, der in enger Abstimmung mit dem Zweckverband aufgestellt wird.

1
BM

Beschlussvorschlag:

Der Sachstandsbericht 2017 des Geschäftsführers des Zweckverbands Breitbandversorgung Schwarzwald-Baar wird zur Kenntnis genommen.

Beratung: